

桐生西ロータリークラブ週報



Rotary



2023-2024年度RIテーマ

ゴードンR.マッキナリーRI会長

世界に希望を生み出そう

CREATE HOPE in the WORLD

世界に希望を生み出そう

例会場・事務所 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689

例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30

Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp

TEL 0277-47-7061

URL <http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi>

FAX 0277-47-7062

会長 青山 豊 公共イメージ委員長 中里 和子 クラブ会報・雑誌担当 井本万里子

幹事 今泉 攻一 公共イメージ委員 金子福松、家住慧路、栗原秀一、山形剛(歴史編集・IT・CICO担当)

No. 2306

2024年1月26日発行

第2442例会 (2024・1・19) 報告

1. 点鐘
2. ロータリーソング（奉仕の理想）
3. 米山功労者感謝状授与
4. 会長報告
5. 幹事報告

6. 食事
7. 委員会報告
8. クラブフォーラム
9. 点鐘
10. ロータリーソング（それでこそロータリー）

◆米山功労者感謝状授与



第2回 小林 恵司君



第1回 新井みゆき君

◆会長報告

青山 豊 会長

1. 第2610地区（石川・富山）で『令和6年能登半島地震災害支援本部』が設置されました。2840地区でも支援の申し出をしたく、ガバナー事務局より依頼が届いております。当クラブとしても是非支援をしたく、本日より可能な限り募金箱を回させていただきたいと思います。皆さんの厚い友情とご協力をお願いいたします。
2. 残念なお知らせになります。昨年12月末日付で、池末君と渡邊君より退会願が提出されました。留意いたしましたが、それぞれ事情もあり、理事会にて受理することを承認いたしました。

◆幹事報告

今泉攻一幹事

◆例会変更のお知らせ

- 桐生南RC 1/24 ⇒ 1/23 赤城RCとの合同例会
1/31 (休)
2/14 → 2/10 IM
2/21 (休)
2/28 桐生RCとの合同夜間例会
桐生赤城RC 1/23 南RCとの合同夜間例会
1/30 (休)
他3RCより

◆クラブ会報が到着しております

桐生 RC	12/11	12/18
桐生南 RC	12/20	1/10
桐生赤城 RC	1/9	
柄尾 RC	1/9	

◆その他

- ・「令和6年能登半島地震災害」支援金の募金箱を廻しますのでご協力をよろしくお願い致します。
- ・2月10日(土)「IM及び保坂ガバナー歓迎会」の出欠確認表を回覧致しますのでご記入をお願い致します。
- ・2月16日(金)「桐生赤城RCとの合同夜間例会のご案内」を事務局より送信致します。当クラブが幹事クラブとなりますので、皆さまのご協力をお願い致します。
- ・ロータリー米山記念奨学会より「ハイライトよねやま vol.286」が届いております。
- ・例会終了後に例会運営委員会を開催致します。

◆委員会報告

●クラブ運営委員会

◇出席報告

松島出席担当

会員総数	51名
出席率対象者	48名、対象出席者 41名
出席率	85.42%

◇ニコニコBOX

早川勇一君

能登半島地震 支援金宜しくお願いします 青山会長
委員会報告させていただきます 前原君
クラブフォーラム宜しくお願いします

霜村君、浦野君
拠金担当の皆様 いつもありがとうございます 城越君
インフルエンザ・コロナがとても流行っています
皆さん体調に気を付けて下さい 小林美香君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 船戸君

桐生西ロータリークラブ

トヨタセンチュリーの「SUV」
ロールス・ロイスやベントレーより大迫力です
すご~い！日本！ 野田君

●R財団・米山奨学委員会 ◇R財団 堀江R財団担当

会員候補者推薦よろしくお願ひします 青山会長
クラブフォーラム 各委員長御苦労様です
前原君、霜村君、乾君、浦野君
拠金担当の皆様 いつもありがとうございます 城越君
インフルエンザ・コロナがとても流行っています
皆さん体調に気を付けて下さい 小林美香君
インフルエンザは流行のピークを越えたようです
新型コロナは微増しています ご注意下さいませ
野田君

今日は久しぶりに朝5時30分～2時間ほど
107部を配りました 舟戸君

◇米山奨学 須田米山奨学担当

米山功労者受章おめでとうございます 青山会長
クラブフォーラム 各委員長御苦労様です
霜村君、乾君、浦野君
拠金担当の皆様 いつもありがとうございます 城越君
インフルエンザ・コロナがとても流行っています
皆さん体調に気を付けて下さい 小林美香君
明日の夜から雪になりそうです
お足元にご注意下さい 野田君
集まった段ボール等を250kg運びました 舟戸君

後期の活動計画と致しまして、前期活動プラス、ロータリーがどのような団体で、どのような活動をしているか伝えることの重要性を感じています。

ロータリーの魅力的なストーリーを伝えることで、公共イメージが高まると思います。

参加者の基盤を広げ、ロータリーを紹介することで、仲間が増えしていくと思います。

希望を書き並べましたが、後期は是非、行動に起こして行きたいと思います。

ご協力よろしくお願ひ致します。



R財団・
米山奨学委員会

委員長 前原 榮一君

R財団・米山奨学委員会を担当している前原です。

はじめに、米山奨学ですが寄付金に関しては、担当の須田朗君が入会間もないにもかかわらず、休むことなく真面目に真剣に取り組んで頂いているおかげで、現在目標額1名あたり16,000円(内3,000円は普通寄付)に対して、1/12例会迄の達成率が64.46%と順調に皆様からご寄付頂いておりますので引き続きよろしくお願いいたします。

また、現在米山奨学生グエンティマイフォンさんを乾和久カウンセラーにサポートしていただいておりますが、面倒見も良くフォンさんからの信頼も厚く、良好な関係が築けていると思います。フォンさんには月に数回例会に出席してもらい自己紹介を兼ねて卓話もしていただきました。そして、ロータリークラブのいろいろなプログラムに参加するだけでなく、R A Cのメンバーとして積極的に活動もして頂いております。

フォンさんには、奨学生が終了しても米山学友として末永くRCとのかかわりを続けていただけたらと思っています。

因みに、米山学友から米山奨学への寄付金は累計で126,909,931円(2023年6月末現在)で、2022年度には1千万円を超える高額寄付が個人から2件あったそうです。1件は中国出身の方で50万ドル(68,846,820円)で、もう1人は台湾出身の方で1,000万円だそうです。また、米山学友を中心発足したクラブが衛星クラブを含めて9クラブあり、ロータリアンになった米山学友も292人で、ガバナーになった方も3名いらっしゃるそうです。

話は変わりますが、我がクラブのR A Cは群馬大学の留学生という特殊なクラブですので、

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画



公共イメージ委員会
委員長 中里 和子君

公共イメージ委員会より、前期の活動報告を申し上げます。

2023年から公共イメージとICT推進委員会が統合されました。

Facebook・YouTube・Twitter・Instagram等、通信技術を活用して、幅広く活動をアピールし、ロータリークラブの活動を広く伝えて行く予定でしたが、機械に疎い私は、10月に行われた地域再発見例会を、Instagramに掲載したのですが、皆さんに見て頂くところまでは行きませんでした。

年度初めには、上毛新聞、桐生タイムス、桐生市長、みどり市長を表敬訪問致しました。

毎回の例会の写真は山形会員が。

ロータリーの友誌を先に読み込み、お薦めポイントを教えて下さる井本会員。

週報は、三澤さんにお世話になっています。

桐生西ロータリークラブ

坪井パスト会長の提案で米山奨学生並びにR A Cの卒業生のO B会を設立したらどうかということで坪井パスト会長自らメールアドレスのわかる卒業生に連絡を取っているところです。

続きましてR財団ですが、担当の堀江絹子君が持ち前の社交性と明るさで頑張っていただいておりますが、円安の影響をもろに受けているので目標額1名当たり180ドル（内30ドルはポリオプラス）に対して現在45.95%ということで、さらなる皆様のご協力をお願い致します。

また、青山会長はR財団米山奨学委員会の地区補助金事業等の財団活動に積極的に参加する様に求めておりましたが、力及ばず、青山年度の地区補助金事業「中学生と学ぶ、地域再発見プロジェクト」はコロナの影響で中止となり、代わりに社会福祉法人「希望の家」に介護補助器具の贈呈ということで青山会長を中心に進めているところです。そして次年度の地区補助金事業も山同エレクトを中心立案し、次年度奉仕プロジェクト委員会を担当する高森勉君が地区に申請を進めているところです。

また、東郷年度に参加したグローバル補助金プロジェクト「ブラカンの女性のための生計向上プログラム」も継続中となっております。

最後に、残り半年ですがR財団・米山奨学の募金の重要性をご理解いただき更なるご協力をお願いいたします。



S A A

小林 聰君

能登半島沖地震で被災された方々へお見舞いを申し上げるとともに、お亡くなりになられた方々へ、深く哀悼の意を捧げさせていただきます。

青山豊年度S A Aの前期の活動報告と後期の活動方針を申し上げます。

前期の活動報告ですが、青山年度の活動方針であります「つなげよう笑顔で人と奉仕で未来と」のもと不易流行を実践するにあたり、いつまでも変わらなもの、時代に応じて変化していくものを実行していくにあたり、例会設営での式次第の表示を、今迄のホワイトボード表示ではなく、プロジェクター表示を試みて参りました。国歌、ロータリーソングなども、デジタル化を進めており、時には曲が止まってしまったり、試行錯誤の段階になりますが、続けて行きたいと思います。

食事に関してですが、副S A Aの津久井君の対応により、季節感のある献立を考えてもらい、皆様からの欠席連絡も頂いている事で、食ロスも最小限に抑えられていると思っております。

前期は、S A A本人の欠席が重なってしまい、副S A Aの河内君には、会場設営から例会開催全体の進行をお任せしてしまった事が多々あり、誠に申し訳なく思っております。

服装に関してですが、クールビズから現在では、ウォームビズという事で、必ずネクタイ着用ではないのかも知れませんが、ロータリーバッヂの着用、ループタイの着用を心掛けて頂いているなと思っております。

後期の活動ですが、例会運営は引き続きデジタル化で進めて行きたいと思いますが、現在、今泉幹事のパソコン操作で進めておりますので、今後はS A A操作のもとで進めて行きたいと考えております。

食事は、楽しんでもらえる様な献立を、うおせんさんに用意して頂き、引き続き、出席担当・事務局と連携をしながら出席状況を確認して食事の無駄をなくしていきたいと思いますので、必ず連絡をお願いします。また、ドリンクコーナーも引き続き行って行きたいと思いますので、ご希望のドリンクメニューがありましたら教えて下さい。

そして、テーブル配置もアレンジして毎回同じ席に座る事なく、色々な会員とも歓談も楽しめるよう配慮していきたいとおもいます。

最後に、食事の配膳片付けをお手伝い頂いているクラブ運営委員会の皆様には大変感謝しております。誠に恐縮ではございますが、引き続きご協力の程よろしくお願い致します。

また、例会終了後のテーブル片付けをお願いしております、全ての会員の皆様に感謝致します。

例会が楽しく、食事が美味しく、気品と風紀を守り、礼儀正しく例会運営されるよう、常に心配りをして運営して行きたいと思っております。

後期もどうぞよろしくお願い申し上げます。



クラブラーニング
ファシリテーター

天沼 一夫君

クラブラーニングファシリテーターを仰せつかりました、天沼でございます。受けた時は「研修リーダー」でしたが、今は「クラブラーニングファシリテーター」と立派なネーミングになりました、自分でもっと勉強をしなさいという事なのかな?と思っております。

桐生西ロータリークラブ

前期の活動報告と後期の活動方針を申し上げる前に、少しお時間を頂戴致します。

実は私、昨年の3月から長期に体調を壊しまして欠席をしておりました。そんな中で7月に入り「クラブラーニングファシリテーター」と言う事でしたが、どうしてるんだろうと電話をしようかと迷いました。そんな時、申し訳ない様な大先輩が、うちへ資料を届けてくれたり、週報を届けてくれたり、お土産付きで何度か来ていただきました。そんな行為に対して、もう少し頑張ってみようかと思っております。

実は、「クラブラーニングファシリテーター」は、健康上の理由で役割が出来ない場合、恒例により前任者に代行依頼する事になる。と言う事で、まさに、東郷年度の研修リーダーだった下井田さんにお願いしました。

下井田さんが一生懸命、初めてのクラブフォーラムでも、私が原稿を送ったとおっしゃって下さいましたが、そんな事はありません。下井田さんの考案でございます。週報を見させていただいて、立派な活動報告が書いてありました。そんな事で、下井田さんには、この場をお借りしてお礼を申し上げたいと思います。

下井田さん、ありがとうございます。

さて、本題に入ります。

「クラブラーニングファシリテーター」の資料を見ますと余計にわからなくなりまして、とにかく

「ラーニング=学ぶ」勉強しろということかな！と考えております。そんなことで、前期は下井田さんのお陰で、足立パストガバナーをお迎えして、卓話をしていただきました。ロータリーの目的、職業奉仕の理念と貴重な素晴らしいお話をしていただきました。これを含めて最終的には、『学ぶ』という事が第一だと考えます。

後期は、入会5年未満の会員の方にお集まりいただき、勿論ベテラン・中堅の会員の方も出席可能なんですが、講師を交えて例会終了後に1時間弱くらいの勉強会を行いたいと考えております。これが後期の目標であります。

前期は、本当に何も出来なかったのですが、後期は前期の分まで頑張って行きたいと思います。どうぞ、宜しくお願ひ致します。

<< 次例会予告 >>

2月2日(金) 点鐘 12:30

米山記念奨学金贈呈
出席100%・誕生祝・結婚祝
外部卓話

例会終了後に 定例理事会 開催

株式会社 A&Z
代表取締役社長 山形 剛
桐生市相生町5-474-3
0277(53)0358

美喜仁桐生文化会館(株)
市民文化会館食堂
支配人 兼 外商部長 渡邊智裕
桐生市織姫町2-5
0277(44)6596

株式会社アーリーホーム
代表取締役 奈良 真理子
桐生市新里町新川1156-5
0277(74)5400

株式会社 城越設計
城越 敦子
桐生市広沢町間ノ島293-1
0277(54)2211

株式会社 須田企画
代表取締役 須田 朗
太田市数塚町1976
080-4145-5486

スナック どんぐり
小林 美香
桐生市本町5-55
0277(43)7796

カフェバー ムーンストーン
代表 松島 共由
桐生市本町5-65
090-3341-1983

株式会社 シンプルスタイル
代表取締役 大屋 昌太
みどり市笠懸町阿左美1890-1
0277(46)7682